
 

 

 

 

古瀬みなと先生 

このたびの人事異動で岐阜工業高校に転勤となりました。 

 池田高校では５年間勤務をさせていただきました。教員になって初めての赴任校でしたの

で、本当にたくさんの思い出があります。うまくいかないこと、辛いこと、こっそり転職サイトを見

て現実逃避したこともたくさんありましたが、みなさんの姿や笑顔、ちょっとした会話で「やっぱ

り先生という仕事は良いなぁ」と何度も思いました。この先何があるか分かりませんが、先生は

続けるだろうなぁと思えるようになったのはみなさんの優しさのおかげです。みなさんが今後ます

ます活躍されることをちょっと遠くで楽しみにしています。お別れの挨拶がこのような形になって

しまったのは残念ですが、今まで関わってきたみんなにメッセージを送ります。 

 

～吹奏楽部のみんなへ～ 

 専門的なことは何も分からず本当にただただ鍵の当番をしていただけでしたが、みんなの

姿に何度も励まされました。辛いことも多い部活かもしれないけど、この経験はきっとみんなを

助けてくれます。お互い認め合って助け合って、どんどん上を目指してください。今後の活躍

を楽しみにしています。 

 

～２年１組４組理系のみなさんへ～ 

 授業では２年１組と４組の理系クラスの子と関わってきました。どちらのクラスでも毎回気さ

くに声をかけてくれて、いつも楽しくて、でも一生懸命に授業に取り組んでくれました。古典が

苦手な子も多かったように思うけど、音読テストを全員合格できたのは自慢です。合格しない

と駄目だから！と無茶を言いましたが、実は毎年１人２人は諦めてしまうことがありました…。

頑張り屋さんのみんなが自分の目標を達成できるのを楽しみにしています。 

 

～卒業生のみなさんへ～ 

 在校生の時は毎日悩まされていたけど、それも良い思い出です。今は時々遊びに来てく

れるみんなにすごく元気をもらっています。頑張っている様子を聞くと自分のことのように嬉しく

なります。そんな声を聞けなくなるのが寂しいですが、岐阜市に引っ越すのでばったり会う確

率は高くなるかも…？ますますの活躍を楽しみにしています。 

 

 ５年間本当にありがとうございました。 


